
Auf Nachfrage von Herrn Reisbitzen erläutert Herr Breuer, dass die Kanalsanierungen schwerpunktmäßig 
im Bereich der Straßen „Altebach“, „Forster Straße“, „An der Kirchenwiese“, „Am Hägen“ und teilweise 
„Alzenbacher Straße“ (= Ortsbereich Forst/Bitze) vorgesehen seien. Hierbei seien allerdings jeweils immer 
nur Teilbereiche bzw. Teilstücke des Kanals sanierungsbedürftig. 
 
Herr Schlein ergänzt, dass die Kanalsanierungen allesamt in geschlossener Bauweise geplant seien, 
sodass sich keine unmittelbaren Beeinträchtigungen daraus ergeben werden. 
 
Frau Zorlu und Herr Reisbitzen zeigen sich darüber überrascht, dass Teile der Kanalisation in der Straße 
„Altebach“ bereits sanierungsbedürftig seien. 
 
Herr Breuer erklärt, dass das Kanalsystem in diesem Bereich seinerzeit von einem Erschließungsträger 
übernommen worden sei. Insofern könne er aktuell keine genaueren Gründe oder Erklärungen für die 
teilweise Sanierungsbedürftigkeit liefern.  
 
Herr Breuer und Herr Schlein erklären unter Hinweis auf nähere Einzelheiten, dass die 
Ausschussmitglieder jederzeit gerne Einsicht in die Planungsunterlagen bei den Gemeindewerken 
nehmen können.     
 
Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, lässt Ausschussvorsitzender Utsch über den 
Beschlussvorschlag abstimmen.    
 
Daraufhin beschließt der Betriebsausschuss: 


